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réglementation
Question écrite n° 81148

Texte de la question

M. Armand Jung attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé du logement et de l'urbanisme sur la
réglementation de la vente en l'état futur d'achèvement (VEFA). Il lui rappelle qu'une réflexion sur la façon de
sécuriser davantage les opérations de VEFA pour lesquelles la garantie intrinsèque a été choisie devait être
menée. Il souhaite savoir à quel moment ce groupe de travail interministériel associant les organismes
professionnels concernés ainsi que le Conseil supérieur du notariat rendra ses conclusions sur ce dossier et
quelles seront ses principales décisions.
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